
Al presidente del Consiglio Comunale
Doft. Antonio Pittari

OGGETTO:Risultati ottenuti dall’applicazione del Daspo urbano(L48/201 7)

Il sottoscrifto consigliere comunale Massimo Gamero

Premesso che

Nel Consiglio comunale del 27/28 maggio 2018 ho presentato un ODG nel quale,Wsto
che in alcune zone della nostra citta’ si notava un aumento del degrado e una
percezione di pericolo mai conosciuta in passato.con il diffondersi, in tuffo il centro
urbano, del bivacco negli spazi pubblici, all’esterno di esercizi commerciali, di luoghi
di culto e, comunque in tuffi i luoghi frequentati dai cittadini

Considerato che

Tuffi questi comportamenti contribuiscono al degrado del territorio, pregiudizio del
decoro e della vivibilita’ urbana disturbo della tranquillita’ e del riposo dei residenti,
determinando sentimenti di inquietudine e forte percezione di pericolo.

Rilevato che

Il mio ODG era stato “sdegnosamente” bocciato adducendo il fatto che portava a
una pericolosa virata nell’orientamento della politica cittadina,ma con mio grande
stupore, e , nello stesso tempo con enonne soddisfazione, nell’agosto 2018 il
Sindaco Borgna, con una apposita ordinanza, recepiva il mio ODG contro
l’accattonaggio.

Preso atto che

Ancora nelle ultime settimana sono stato sollecitato da numerosi cittadini
importunati da soggetti che richiedono denaro, a volte anche in forma invasiva,
bloccando i passanti e bivaccando.



INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessore competente per sapere se e quando, ed eventualmente
quante volte e’ stato applicato il daspo urbano e contro quali soggetti
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